



Licence

مـــركـــز قطـــر للمــــال تــرخيــص

In accordance with the Law No. (7) of the Year 2005 issuing the **Qatar Financial** Centre Law (as amended) and the regulations made pursuant thereof, the **Qatar Financial** Centre **Authority** hereby grants a Licence to:

PIH International LLC QFC Number 02005

to carry on the activities set out in Part (1), in or from the Qatar Financial Centre, subject to the conditions and restrictions set out in Part (2), of this Licence.

This Licence is issued at the Qatar Financial Centre, Doha, Qatar on:

19 December 2023

وفقاً لأحكام القانون رقم (7) لسنة وفقاً لأحكام القانون رقم (7) لسنة 2005 بإصدار قانون مركز قطر للمال (وتعديلاته) والأنظمة الصادرة بموجبه، تُرخص هيئة مركز قطر للمال:

بي آي إتش انترناشونال ذ.م.م رقم الترخيص 02005

لمزاولـــة الأنشطـــة المنصــوص عليهـا في الجــزء رقــم (1)، في أو مــن خــلال مركـز قطـر للمـال، وذلـك وفقـاً للشــروط والقيــود المنصـوص عليهـا في الجزء رقم (2)، من هذا الترخيص.

أصـــدرَ هذا الترخيص في مركز قطر للمال، الدوحة ، قطر بتاريــخ:

19 ديسمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre

يُمثل هذا الترخيص محرراً رسمياً موقعاً رقمياً This licence is a digitally-signed official document

To validate visit QFC Public Register at qfc.qa 49MA-OJQ8-LLVM





مركز قطر للمال

Licence

with validity from 19 December 2023

and shall expire on 31 December 2024

صالح من تاريخ 19 ديسمبر 2023

تاريخ انتهاء الترخيص 31 ديسمبر 2024



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre

يُمثل هذا الترخيص محرراً رسمياً موقعاً رقمياً This licence is a digitally-signed official document





Licence

مـــركـــز قطـــر للمــــال تـــرخيــص

Part (1) - Permitted Activities

A Special Purpose Company is a company incorporated under the **Companies** Regulations and registered by the CRO as a Special **Purpose** Company. **Special Purpose Company** may only be established for the **Purpose** of **Transaction. Subject to the** terms of its Licence, a **Special Purpose Company** may only carry on one or more of the following activities ("Special Purpose Company Activities"):

الجزء رقم (1) – الأنشطـــة المرخصــــة

يُقصد بالشركة ذات الأغراض الخاصة الشركة التي تأسست بموجب أنظمة الشركات وسُحيل وسُحيل وسُحيل أغراض كشركة ذات أغراض الشركة ذات الأغراض الخاصة فقط فقصل المقركة ذات الأغراض الخاصة في المشركة ذات الأغراض الخاصة في المسركة ذات الأغراض الخاصة في المسركة ذات الأغراض الخاصة أكثر مين الأنشطة التالية أكثر مين الأنشطة التالية الأغراض الخاصة أكثر مين الأنشطة التالية الأغراض الخاصة المؤسلة التالية الأغراض الخاصة المؤسلة التالية المؤسلة التالية الأغراض الخاصة المؤسلة التالية الأغراض الخاصة المؤلفة التالية المؤلفة الشالية المؤلفة المؤلفة التالية الأغراض الخاصة المؤلفة الشالية المؤلفة المؤلفة التالية الأغراض الخاصة المؤلفة المؤلفة

1. the acquisition (by way of من خلل التأجير، أو نقل الملكي المل

نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمــال Qatar Financial Centre

يُمثل هذا الترخيص محرراً رسمياً موقعاً رقمياً This licence is a digitally-signed official document





مـــركـــز قطـــر للمـــــال

Licence

transfer or otherwise), the holding and the disposal of any asset (tangible or intangible, including but not limited to receivables, shares, real or personal rights, interests, options or privileges of any kind whatsoever in, over or in respect of any such asset);

2. the obtaining of any type of financing (banking or capital markets), the granting of any type of security interest, the provision of any indemnity or similar support or the entering into any type of loan or hedging arrangements, including to secure the repayment of any money

أو نق ل المخاطر أو خلاف) ، وحيازتها والتخلص منها (سواء الملموسة أو غير الملموسة، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر، المستحقات، أو الأسهم، أو الحقوق العقارية أو الشخصية، أو الفوائد، أو حقوق الخيار أو الامتيازات وأي كان نوع هذه الأصول أو ما يتعلق بها)،

2. الحصول على أي نوع من أنواع التمويل (مصرفي أو من الأسواق المالية)، ومنح أي نوع من الأسواق المالية)، ومنح أي نوع من الضمانات، وتقديم التعويضات أو أي دعم مشابه أو الدخول في أي نوع من ترتيبات القروض أو التحوط، بما في ذلك تأمين سداد أي أموال مقترضة أو مجمعة أو مستحقة أو أي التزام آخر على أو مليزم للشركة ذات الأغراض

نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre

يُمثل هذا الترخيص محرراً رسمياً موقعاً رقمياً This licence is a digitally-signed official document





مسركسز قطسر للمسال

Licence

borrowed, raised or owed or any other obligation of or binding on the Special Purpose Company by mortgage, charge, standard security, lien or other security upon the whole or any part of the Special Purpose Company's property or assets (whether present or future), including its uncalled capital;

الخاصة عن طريق الرهن، أو العقاري، أوغيره من الرهن، أو الضمان المحدود، أو حقوق الضمان المحياز أو أي ضمان آخر على كاميل أصول وممتلكات الشركة ذات الأغيراض الخاصة أو جيزء منها (سواء في الوقت الحاضر أو المستقبل)، بما في ذلك رأس المال غير المدفوع.

<u>Part (2) - Conditions and Restrictions</u>

<u>الجـــــزء رقــــم (2) - الش</u> والقيــود

None.

• لا يوجد.

This Licence supersedes and replaces all previous Licence issued to PIH International LLC (if any).

هـــذا الترخيـــص يحــل محــل ويلــغي أي ترخيــص سابـــق صـــادر لـ بي آي إتـش انترناشونال ذ.م.م (إن وجد).

نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre

يُمثل هذا الترخيص محرراً رسمياً موقعاً رقمياً This licence is a digitally-signed official document

To validate visit QFC Public Register at qfc.qa 49MA-OJQ8-LLVM